

# 高天報広

## 祝 山形県立天童高等学校 創立100周年



記念式典・記念講演会場



星亮一校長による式辞



山口敦史氏によるご講演

本校100周年記念行事が10月6日（火）挙行されました。コロナ禍の只中にあり開催が危ぶまれましたが、密集を避けるため、当初の予定を一部変更するなどしたことにより、無事100年という世紀の節目を祝うことができ、職員生徒一同安堵しているところです。当日は、感染対策を充実させた上で、校歌を高らかに斉唱し、星亮一校長の式辞や来賓の方々のご祝辞をお聞きする中で、この100年間の歩みをそれぞれに偲んだところです。その後、記念講演として、天童温泉共同組合理事長（ほほえみの宿滝の湯代表取締役社長）山口敦史氏より「今求められるまちづくりとひとづくり」についてお話をいただきました。その熱く優しいお話ぶりに接し、地元を支えられ、そして将来支えていく側の人材になるべく、決意を新たにした生徒たちの様子が見られました。次の100年の節目に向けて、本校も歩みを続けてまいります。

## <インターンシップ>

株  
天童木工にて



株  
サンデー東根中央店にて

11月11日（水）～13日（金）の3日間、1年生157名が、インターンシップ体験をしてきました。これは、例年10月に行われる行事ではありますが、今年は、新型コロナウイルス感染症拡大の渦中にあるためその実施が難しく、1か月遅れての実施となりました。これから本格的に進路選択に向かう生徒たちにとってたいへん貴重な経験となるものであり、その主旨をご理解いただきお引き受けくださった企業・事務所の皆様にご心より感謝申し上げます次第です。生徒は、それぞれの就労先で、働くということの意味を考える機会をいただき、自分の将来を深く考える糧とさせていただくことができたようです。

## <植栽活動>

植栽済みの花々に水をかける緑化委員



10月15日（木）、秋晴れの下、1年生157名で植栽活動をしました。生徒たちは、優しく盛った土の上に、ひと苗ひと苗丁寧に植えていました。各グループで協力しあいながら、およそ100鉢のプランターを作ることができました。色とりどりのパンジーは、天童市内各所と本校の生徒昇降口を彩り、見る人の心を和ませてくれることと思います。来年の春まで枯れずに丈夫に育つことを、生徒たちも祈っています。

天童高校のHPでも様々な情報を発信しております。

右のQRコードからアクセスすることができますので、是非ご覧ください。

⇒ <http://www.tendo-h.ed.jp/htdocs/>



